

ipemi

Hadir di IKN, Bupati Safaruddin Ikuti Arahan Presiden Joko Widodo

Linda Sari - 50KOTA.IPEMI.OR.ID

Aug 13, 2024 - 20:40



Hadir di IKN, Bupati Safaruddin Ikuti Arahan Presiden Joko Widodo

Lima Puluh Kota, -- Bupati Lima Puluh Kota, Safaruddin Dt.Bandaro Rajo hadir di

Istana Garuda, Ibu Kota Nusantara (IKN), Kalimantan Timur bersama seluruh kepala daerah se-Indonesia mengikuti arahan Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo, Selasa, 13 Agustus 2024.

Sebelum menuju IKN, 38 Gubernur, 416 Bupati dan 98 Walikota seluruh Indonesia yang hadir berkumpul di Stadion Batakan dan berangkat menuju Ke IKN menggunakan bus.

Para kepala daerah terlebih dahulu berkeliling bersama Menteri Dalam Negeri (Mendagri) RI, Prof Drs H Muhammad Tito Karnavian BA MA PhD di kawasan inti pemerintahan, sebelum menerima pengarahan pada Rapat Koordinasi Kepala Daerah tersebut.

Selain seluruh Kepala daerah, tampak hadir Wakil Presiden Republik Indonesia K. H. Ma'ruf Amin, Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo, Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Menteri Sekretaris Negara Republik Indonesia Pratikno, dan Menteri PUPR Basuki Hadimuljono.

Dalam pengarahannya, Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo menyampaikan sejumlah poin penting diantaranya mengenai pembangunan IKN, Inflasi, dan Pilkada Serentak 2024.

"IKN merupakan contoh kota yang dibangun dengan rencana dan konsep untuk masa depan berupa Kota Hutan (forest city). Selain itu, IKN hari ini dikonsept sebagai kota cerdas (smart city) yang seluruh aktifitasnya ditopang oleh teknologi," jelas Presiden Joko Widodo. Presiden Joko Widodo juga meminta para Bupati/Walikota untuk mengonsept daerahnya dengan konsep kota masa depan yang ramah lingkungan, sehat, dan nyaman ditinggali.

Kemudian terkait inflasi, Presiden Joko Widodo memberikan apresiasi kepada seluruh Kepala Daerah yang telah berkontribusi dalam menjaga tingkat inflasi di Indonesia. "Saat ini kita pada posisi 2,13 persen. Namun demikian, seluruh Kepala Daerah tetap harus menjaga daya beli masyarakat, ya dengan merealisasikan APBD secepatnya," ujarnya.

Kemudian tentang, pelaksanaan Pilkada serentak, Presiden Joko Widodo meminta Kepala Daerah, untuk menyelesaikan masalah pelaksanaan Pilkada di wilayahnya masing-masing. "Segera selesaikan masalah anggaran untuk Pilkada ini. Dan terkait pengamanan, jangan lupa terus dikordinasikan bersama Forkopimda di Daerahnya masing-masing," ucapnya.

Bupati Safaruddin saat dihubungi Tim Humas Diskominfo sangat kagum dengan pembangunan IKN yang begitu pesat dan memaksimalkan teknologi. Menurutnya pembangunan IKN sudah menerapkan pembangunan berbasis Go-Green (Ramah Lingkungan), jadi ekosistem lingkungannya juga bagus.

"Pembangunan seperti ini dapat kita terapkan di Ibukota Sarilamak, yang mana seperti sekarang ini, Pemerintah Daerah sedang merancang desain pembangunan IKK. Semoga dapat terealisasi beberapa waktu kedepan dan mengedepankan ramah lingkungan," tuturnya.

Terkait Penganggaran Pilkada serentak, Bupati Safaruddin menyampaikan

Pemkab Lima Puluh Kota siap untuk mendukung Pilkada serentak tahun 2024. “Kita bersama Forkopimda terus menjalin koordinasi dengan KPU Lima Puluh Kota terkait dengan Kamtibmas Pilkada serentak 2024,” ucapnya.

Selain itu, terkait inflasi di Kabupaten Lima Puluh Kota, Pemerintah daerah dan TPID terus memonitoring pengendalian inflasi di daerah. Hampir setiap Senin lanjut Bupati Safaruddin, Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota mengadakan rapat internal terhadap persoalan ini, dengan harapan dapat mengevaluasi indeks harga komoditi penyebab inflasi disetiap wilayah, guna memantau perkembangan perekonomian yang terintegrasi. (**).